

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan sebelumnya, maka dapat diperoleh kesimpulan, bahwa:

1. Penerapan media Audio Visual pada mata pelajaran PAI siswa kelas III SDN Dimba dapat meningkatkan aktivitas guru dan aktivitas belajar siswa. Hal tersebut dapat dilihat dari hasil lembar observasi guru dan siswa yang menunjukkan peningkatan setiap pertemuan. Pada Siklus I pertemuan pertama mencapai kategori cukup aktif kemudian meningkat menjadi kategori aktif pada pertemuan kedua. Setelah dilaksanakan siklus II meningkat menjadi kategori sangat aktif.
2. Penerapan media Audio Visual pada mata pelajaran PAI siswa kelas III SDN Dimba dapat meningkatkan hasil belajar siswa. Hal tersebut dapat dilihat dari hasil belajar siswa sebelum tindakan diperoleh nilai rata-rata 60,66 dengan persentase ketuntasan sebesar 20%. Pada pelaksanaan tindakan Siklus I, nilai rata-rata hasil belajar siswa meningkat menjadi 68 dengan persentase ketuntasan sebesar 66,66% sehingga persentase ketuntasan hasil belajar siswa dari pra tindakan ke siklus I sebesar 46,66%. Sedangkan pada siklus ke II nilai rata-rata meningkat menjadi 76 dengan persentase ketuntasan sebesar 86,66%, sehingga persentase ketuntasan hasil belajar dari siklus I ke siklus II sebesar 20%. Secara keseluruhan

rata-rata hasil belajar siswa meningkat sebesar 15,34 dengan persentase ketuntasan belajar mencapai 66,66%. Peningkatan nilai rata-rata dan persentase ketuntasan hasil belajar pada siklus II ini telah memenuhi indikator kinerja yang telah ditetapkan yaitu 85% siswa yang memperoleh nilai 70.

## **B. Saran**

1. Kepada para guru diharapkan dapat melanjutkan penggunaan media pembelajaran audio visual dalam meningkatkan materi PAI dan mensosialisasikannya kepada yang lain.
2. Kepada para peneliti selanjutnya hendaknya menjadi bahan perbandingan untuk menerapkan berbagai media khususnya pembelajaran dengan menggunakan media pembelajaran audio visual untuk mengajar materi PAI.
3. Kepada siswa, diharapkan untuk terus termotivasi dalam meningkatkan aktivitas pembelajarannya terhadap pelajaran-pelajaran yang lainnya dalam menggunakan media audio visual.

